

Cuba à Tokyo, une performance exceptionnelle



Avec seulement 69 athlètes, Cuba a réussi à terminer à la 14e place sur le classement général par pays.

La Havane, 11 août, (RHC)- José Cedeño, haut fonctionnaire de l'INDER, l'Institut cubain des Sports, a qualifié d'exceptionnelle la performance des athlètes cubains aux JO de Tokyo 2020.

Au cours d'une intervention au programme La Table Ronde que diffusent la radio et la télévision nationale, José Cedeño a souligné que l'objectif de figurer parmi les 20 premiers pays au classement général des médailles a été atteint.

Il a tenu à faire remarquer que cette brillante performance a été réalisée malgré l'intensification du blocus de Cuba par les États-Unis et au milieu de la pandémie de Covid-19 qui ravage la planète, ce qui a obligé les athlètes à revoir plusieurs fois leur préparation, dans un scénario très complexe.

Cuba, avec seulement 69 athlètes, a terminé à la 14e place par pays, avec un bilan de sept médailles d'or, trois d'argent et cinq de bronze, dépassant ainsi les exploits de Beijing 2008, Londres 2012 et Rio de Janeiro 2016.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/266608-cuba-a-tokyo-une-performance-exceptionnelle>



Radio Habana Cuba